
Pajín afirma que el trasvase Tajo-Segura no
Alarte insiste en el apoyo a las demandas de los regantes  
S. N. - Alicante - 16/04/2010    

Leire Pajín, secretaria de Organización del PSOE, trasladó ayer en Alicante una imagen 

de "unidad" de los diputados y senadores socialistas en torno a su voto sobre el nuevo 

estatuto de Castilla-La Mancha. Este documento amenaza la continuidad del trasvase 

Tajo-Segura, vital para las comarcas del sur de la Comunidad Valenciana. "El trasvase 

del Tajo-Segura no está en peligro", dijo. "Todos los socialistas han trabajado y siguen 

trabajando con el objetivo de conseguir el consenso, porque esa es la mejor garantía de 

que nunca falte el agua en ningún sitio, gobierne quien gobierne", añadió. 

La también senadora señaló que hasta la próxima 

semana, cuando se reúna la comisión 

constitucional del Congreso de los Diputados, no 

habrá un pronunciamiento sobre el sentido del 

voto de los socialistas. "Hasta entonces 

seguiremos trabajando", reiteró. "Por tanto, lo que 

todos los diputados y senadores socialistas 

estamos haciendo desde el primer día es trabajar 

para garantizar que el agua llegue a Alicante, y eso es lo que vamos a seguir haciendo, la 

próxima semana y la siguiente y la siguiente", aseveró. 

Según Pajín, el Segura va a seguir contando con la aportación del Tajo. "Garantizamos 

que el agua que siempre ha llegado a Alicante seguirá llegando sea cual sea el resultado 

final, porque los socialistas nos vamos a comprometer a que eso sea así", explicó. La 

senadora puso como testigo de sus aseveraciones otras promesas en materia de recursos 

hídricos cumplidas, según ella, por el PSOE, "como el trasvase Júcar-Vinalopó y las 

desaladoras", puntualizó. 

La número tres del PSOE hizo estas declaraciones en presencia de Jorge Alarte, 

secretario general del PSPV, que en los últimos meses ha desplegado una férrea batalla 

en defensa del trasvase. El líder de los socialistas valencianos expresó su coincidencia 

con el mensaje lanzado por Pajín. "Las palabras de Leire Pajín son las mías", dijo. 

Tras esta comparecencia con Pajín, Alarte se trasladó a Elche, donde volvió a reunirse 

con los agricultores de la Comunidad de Riegos de Levante acompañado del alcalde 

ilicitano, Alejandro Soler, informa Cristina Medina. El dirigente del PSPV reiteró a 

los regantes ilicitanos su compromiso en la defensa del Tajo-Segura. El presidente de 

Riegos de Levante, Manuel Serrano, explicó que los agricultores están satisfechos con el 

apoyo mostrado por Alarte a sus demandas. "Estamos contentos con contar con gente 
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Vota Resultado  0 votos    
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que va a poner toda la carne en el asador y dar la batalla como está haciendo el 

secretario general de los socialistas", aseveró Serrano. 
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